
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº  141/2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado a Associação Santa de Saúde (ASAMAS),  

no sentido de informar a esta Edilidade, qual é o prazo entre a triagem  e a consulta do 

oftalmologista?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Vários munícipes procurou esta Casa de Leis relatando a demora para se 

conseguir uma consulta com oftalmologista. Segundo eles, além de esperar muito pela 

consulta, primeiro é marcado uma triagem e quando conseguem depois da triagem até o dia 

da consulta com o oftalmologista é outra longa espera . 

Então, por esse motivo, estão revindicando para que seja agilizado a 

marcação das consultas, e que a espera entre a triagem e a consulta sejam em período 

mais curto. 

Solicito então, que a Secretaria competente faça um estudo, considerando 

há necessidade e a importância de agilizar as consultas. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 23 de agosto de 2019. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 03 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de setembro de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 


